El PP afirma que siempre defendió los trasvases y que lo hará con el Tajo-Segura

Juan Costa insinúa que su partido votará contra el artículo del Estatuto de Castilla-La Mancha que finiquita la conducción

© 08:23 公公公公公公







SERGI PITARCH / J. L. G. Los ríos españoles vuelven a evidenciar las tensiones territoriales y a poner a los partidos políticos con el agua al cuello. En esta ocasión, el problema lo tiene el líder del PP, Mariano Rajoy, y los motivos son el trasvase Tajo-Segura y la inminente tramitación del Estatuto castellano-manchego en el Congreso de los Diputados, el próximo 12 de octubre. Y es que la número dos del PP y presidenta en Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, es la principal defensora de un Estatuto que pretende liquidar en 2015 ese trasvase, algo a lo que se opone frontalmente el PP valenciano y murciano por su importancia para la economía de la zona. La confrontación interna está servida.

El último en tomar la palabra ha sido el diputado nacional por Castellón y principal voz crítica de Rajoy antes del Congreso popular, Juan Costa, quien aseguró ayer que el PP nacional "ha defendido siempre los trasvases y por lo tanto esa será nuestra posición" también ante el Tajo-Segura. Sobre este Estatuto, Costa aseguró que su toma en consideración "no significa que se vaya a aprobar" y añadió que la postura de los diputados valencianos en las enmiendas al Estatuto manchego "no será independiente a Madrid".



Costa, diputado nacional, y Serra (secretario regional), ayer en Castellón A. I.

NOTICIAS RELACIONADAS

Las reservas de agua en los embalses de la CHJ ganan 1,17 hm3 y quedan al 21,25%. Alicante

* García Antón destaca la necesidad del Trasvase Tajo-Segura para la provincia. Alicante

"El PP ha garantizado siempre el agua para los que la necesitan y, sin ninguna duda, votaremos en contra de cualquier artículo que discrimine a alguna región en esta materia", garantizó Costa. Cabe recordar que INFORMACION avanzó ayer que los diputados valencianos votarán contra ese artículo si no lo enmienda el Congreso.

Silencio de González Pons

Lo cierto es que la reforma del Estatuto manchego ha metido al PP en un laberinto de difícil salida. Si Rajoy apoya las aspiraciones del PP valenciano, que confía que el polémico artículo sea enmendado, De Cospedal quedará desautorizada en su territorio. Si en cambio la condena al trasvase sigue adelante, Rajoy se enfrenta a una rebelión de los parlamentarios valencianos. Ante esta coyuntura, el portavoz del PP, Esteban González Pons, prefirió ayer no hacer declaraciones respecto a la postura de la dirección nacional.

Por otro lado, Juan Costa aprovechó su comparecencia de ayer junto a David Serra para reivindicar "un trasvase para Castellón y la recuperación del PHN", derogado por el PSOE. En referencia a los Presupuestos, Costa definió el borrador como "muy malo para la Comunidad porque no lucha contra la crisis económica, no crea empleo y margina a los valencianos en materia de inversiones". De aprobarse estos presupuestos, Castellón tendrá directamente "7.000 personas más en el paro y la Comunidad 60.000", manifestó.

"Un sumiso de Cospedal"

Por otra parte, el parlamentario del PSPV y responsable del área de Agua y Medio Ambiente, Francesc Signes, criticó ayer duramente la postura de los líderes del PP valenciano, Francisco Camps y Ricardo Costa, ante la reforma del Estatuto que pone en peligro el trasvase Tajo-Segura. "Pedimos a Camps que no anteponga su ambición por hacer carrera política en Madrid convirtiéndose, él sí, en el verdadero traidor a los ciudadanos que le votaron", dijo el portavoz.

Signes respondía así a las acusaciones de "traición" del PP en los últimos días al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, en relación con los presupuestos presentados para la Comunidad. Además, aprovechaba para criticar la posición "sumisa? y complaciente ante Mariano Rajoy y María Dolores de Cospedal, en su intención de liquidar el trasvase Tajo-Segura".